

Sommerlagerbericht der WiWö1 (23.08.2025 – 26.08.2025)

Das Sommerlager der WiWö 1 startete am Samstag, 23.08.2025 um 10:00 beim Pfadiheim in Rohrbach. Nachdem wir alle unser Gepäck verstaut hatten ging es mit zwei Kleinbussen los in Richtung Gallneukirchen, wo wir gegen 11:30 ankamen. Nach einer Stärkung zu Mittag verbrachten wir den Nachmittag mit einigen Spielen und einem Trip in den Motorikpark. Wieder zurück von unserem Ausflug erwarteten uns schon Schnitzel mit Pommes (und Reis), was natürlich besonders die Kinder freute. Ausgepowert ließen wir den Abend mit einigen Liedern und Spielen ausklingen.



Der Sonntag startete mit einem ausgiebigen Frühstück mit Pancakes, Waffeln, Obst und Kakao. Um auch den Sonntag vollends zu nutzen hatten wir eine sogenannte Stadtralley geplant, bei derer die Kinder in Kleingruppen verschiedene Standorte aufsuchten und Fragen dazu beantworteten. Nach einem kleinen Mittags-Snack fuhren wir mit den Bussen in einen Streichelzoo. Dort konnten wir einen tollen Nachmittag mit Ponys, Eseln, Kühen, Ziegen, Schafen und Hasen verbringen.



Der Sonntagabend endete mit einem gemütlichen Knackerbraten am Lagerfeuer und einer anschließenden Karaoke Party.



Am darauffolgenden Montag begann der Tag natürlich wieder mit einem abwechslungsreichen Frühstück. Um aktiv in die Woche zu starten hielten wir den Vormittag über verschiedene Aktivitäten wie „Rette deinen Freund“, Völkerball oder Badminton ab. Nach einem deftigen Mittagessen ging es gestärkt in den Wassererlebnispark Pregarten. Die Mutigsten unter uns trauten sich sogar in den zugegebenermaßen sehr erfrischenden Bach, während die anderen die verschiedenen Stationen ausprobierten oder sich auf der sonnigen Wiese entspannten. Nach einem erlebnisreichen Nachmittag starteten wir die Heimreise Richtung Pfadiheim Gallneukirchen, wo wir für den letzten Abend noch einiges geplant hatten. Nach dem Abendessen gingen wir nochmal nach draußen, um die „Überstellung“ von WiWö1 zu WiWö2 abzuhalten. Hierfür mussten die Kinder (natürlich mit Unterstützung) über eine Slackline balancieren, um symbolisch ins neue Pfadijahr zu starten.



Um den Start in die neue Ära gebürtig zu feiern, ließen wir den Abend noch als Gruppe mit ein paar lustigen Runden Werwolf und Snacks ausklingen.

Der letzte Tag startete wie immer mit dem Frühstück, gleich darauf machten wir uns alle daran das Heim wieder auf Vordermann zu bringen, um es sauber zu übergeben. Dadurch, dass alle mithalfen, schafften wir auch das sehr schnell und konnten den Vormittag noch mit einem Abschlusskreis beenden, bei dem wir alle unsere Lieblingsaktivitäten des Lagers mitteilten. Gegen Mittag endete unser erstes gemeinsames Sommerlager schließlich bei unserem Pfadiheim in Rohrbach, wo die Eltern bereits warteten.

Das Sommerlager 2025 bleibt uns Allen als actionreich, lustig und abenteuerlich in Erinnerung!

